

Der Stein im Ring

Doris Pérez

25.01.2011

Warum ich Ihnen schreibe? Der hl. Josefmaria hat mir zum dritten Mal geholfen. Ich hatte einen Ring gekauft und schon nach kurzer Zeit fiel der Stein, der darin verarbeitet war, heraus. Ich bat den hl. Josefmaria, dass ich ihn fände und am selben Tag noch fand ich ihn auch.

Ich ließ ihn bei einem Juwelier wieder einsetzen, aber nach wenigen

Jahren löste er sich wieder aus der Halterung und fiel hin. Wieder bat ich darum, ihn zu finden und fand ihn am folgenden Tag. Wieder brachte ich ihn zur Reparatur. Als ich ihn abholte, sagte mir der Juwelier, dass er nicht garantieren könne, dass die Sache dieses Mal länger halten würde, da der Stein nur schwer einzusetzen war. In der Prälaturkirche Maria vom Frieden bat ich den hl. Josefmaria darum, ihn wieder zu finden, falls er ein weiteres Mal aus dem Ring fiele. Das geschah nach zwei Jahren. Wieder betete ich mit Glauben und Vertrauen, setzte alle Mittel ein und suchte ihn überall, wo ich an jenem Tag gewesen war. Es vergingen drei Tage und ich bat nur darum, ihn zu finden. Am dritten Tag fand ich ihn und ging wieder zur Kirche, wo der Leichnam des hl. Josefmaria ruht, um mich zu bedanken. Jetzt werde ich mit allen Mitteln versuchen, dass er nicht mehr verloren geht. Danke.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/der-stein-im-ring/> (01.02.2026)